

# Planter des arbres



Par Falefatu L., neuf ans, Tuamasaga (Samoa)

**T**alofa ! Bonjour !

Récemment, notre Primaire a participé à un projet communautaire pour protéger l'environnement. J'ai failli ne pas y aller parce que je vis loin de l'église, mais je suis très reconnaissant que mes dirigeants de la Primaire aient pu m'y conduire.

Quand nous sommes arrivés sur le lieu, il y avait de la boue, il faisait froid et il avait plu. Mais cela ne nous a pas arrêtés ! Chaque enfant a reçu un arbre à planter et nos dirigeantes de la Primaire nous ont montré comment faire. Pendant l'activité de service, nous avons appris pourquoi les arbres sont si importants.

J'ai appris que les arbres aident à protéger la terre. Ils nous donnent des fruits, des médicaments et du bois. Ils nous donnent aussi de l'oxygène pour respirer.

Mon message à tout le monde est que nous devons planter de plus en plus d'arbres ! Cherchez des moyens de servir au sein de la collectivité. Je suis reconnaissant de cette expérience et de tout ce qu'elle m'a appris. ●

« Le fait de prendre soin de la terre et de notre environnement est une responsabilité sacrée que Dieu nous a confiée. »

Gérald Caussé, « Notre intendance terrestre », *Le Liahona*, novembre 2022, p. 58.

## LE SAVAIS-TU ?

Un grand arbre peut fournir une réserve d'oxygène d'une journée à quatre personnes !